

Freiwillige Feuerwehr Jütrichau

# Freude über neues Mehrzweckfahrzeug

Von Daniela Apel

**Jütrichau.** Eineinhalb Jahre dauerte es von der Idee bis zur Verwirklichung. Am Sonnabend nun hatte das Warten ein Ende und die Jütrichauer Kameraden konnten ihr neues Mehrzweckfahrzeug (MZF) entgegennehmen. „Jetzt haben wir ihn endlich“, freute sich Wehrleiter Denis Barycza, nachdem ihm Bürgermeisterin Dorit Dalchow die Fahrzeugschlüssel für den VW Crafter überreicht hatte.

Mit 45 000 Euro hat die Gemeinde Jütrichau die knapp 60 000 Euro teure Neuanschaffung bezuschusst. Den Rest finanzierte die Verwaltungsgemeinschaft Elbe-Ehle-Nuthe als Träger der Ortsfeuerwehr.

Der VW Crafter ist von der Fahrzeug- und Karosseriewerk Zerbst GmbH in enger Absprache mit den Kameraden zum MZF umgebaut worden. Das Fahrzeug bietet nicht nur Platz

für acht Personen nebst Fahrer. Zugleich verfügt es über genügend Stauraum, um die notwendigen Gerätschaften zur Unfallabsicherung wie den Beleuchtungssatz unterzubringen.

Die offizielle Übergabe des knallroten MZF fand im Rahmen eines Tages der offenen Tür statt, an dem sich die Freiwillige Feuerwehr Jütrichau der Bevölkerung präsentierte. Mitglieder der Jugendfeuerwehr demonstrierten ihre bereits erworbenen Fähigkeiten, die Tanzgruppe, die „Dancing Firefighters“, unterhielten mit einer schwungvollen Choreografie und der Förderverein der FFW Jütrichau stellte sich vor. Mit der Gründung einer Kinderfeuerwehr gab noch einen weiteren Höhepunkt an diesem Nachmittag (Volksstimme berichtet noch ausführlich). Der Nachwuchs war es auch, der begeistert mit dem MZF eine Runde durchs Dorf drehte.



Stolz hält Wehrleiter Denis Barycza den Schlüssel für das neue Mehrzweckfahrzeug hoch, den ihm kurz zuvor die Jütrichauer Bürgermeisterin Dorit Dalchow (l.) ausgehändigt hatte. Auch Andreas Fischer (r.),

Leiter der Verwaltungsgemeinschaft Elbe-Ehle-Nuthe, und Gemeindefeuerwehrliter der VG, Hans Wink (2.v.l.), gratulierten zur knapp 60 000 Euro teuren Neuanschaffung.  
Foto: Daniela Apel